

Rechazan acusaciones contra defensores de DDHH en El Salvador



**Defender DDHH no es oposición sino decencia y moralidad.
(Foto:lanoticiasv.com)**

San Salvador, 5 may (RHC) Las recientes acusaciones gubernamentales contra defensores de derechos humanos en El Salvador fueron rechazadas por el padre José María Tojeira, reconocido luchador contra la impunidad en este país.

Tojeira, director del Instituto de Derechos Humanos de la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas (Idhuca), desmintió al presidente Nayib Bukele, que acusó a dicha institución de ser parte de la oposición al gobierno.

'En cadena nacional el Presidente llamó oposición a Cristosal e Idhuca. Defender DDHH no es oposición sino decencia y moralidad. Lástima que quienes se supone tiene moralidad notoria no lo entienden', lamentó

Tojeira en su cuenta de Twitter.

Tanto el Idhuca como la mencionada Cristosal mantienen una labor en defensa de las víctimas del conflicto armado (1980-1992) y realizan un monitoreo y denuncia de violaciones al Estado de derecho, la independencia de poderes y el debido proceso.

A finales de septiembre pasado, también en cadena previa, Bukele acusó al padre Tojeira de perseguir a los militares responsables de la masacre en la Universidad Centroamericana (UCA), en 1989, sin meterse con el expresidente Alfredo Cristiani.

El jesuita Andreu Oliva, actual rector de la UCA, defendió entonces a Tojeira y consideró peligroso que el mandatario recurra al desprestigio de quienes lo contradicen o dejan en evidencia, para responder a las críticas.

El Salvador vive una nueva crisis política desde el pasado sábado, cuando la nueva Asamblea Legislativa, de mayoría oficialista, destituyó a los magistrados de la corte constitucional y al fiscal general.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/256347-rechazan-acusaciones-contradefensores-de-ddhh-en-el-salvador>



Radio Habana Cuba